



SJD



*Handwritten signature*

San José, 29 de setiembre de 2023  
SRIP-0224-2023

10 JUL '23 AM 9:55

Señores  
Comisión de Relaciones Internacionales y Protocolo  
Honorable Concejo Municipal  
Presente

Estimados señores

Al tener el agrado de saludarles, me dirijo a ustedes para remitirles el informe del viaje realizado por el señor Alcalde Johnny Araya Monge, con motivo de su participación en el Buro Ejecutivo CGLU, en la ciudad de Bruselas.

Agradeciéndoles de antemano su atención a la presente, hago propicia la ocasión para hacerles llegar las muestras de mi consideración y estima.

*Handwritten signature*  
Jorge Arturo Villalobos L.  
Jefe de Relaciones Internacionales  
y Protocolo





## Informe del viaje a Bruselas

Los días 12, 13, 14 y 15 de junio participé en la reunión del Buró Ejecutivo de la organización mundial de ciudades (CGLU), de la cual soy Copresidente, asimismo en diferentes foros de la Cumbre Urbana de Bruselas que en paralelo se celebró esos días, así como en el Congreso de Metrópolis.

En el Buró Ejecutivo de la CGLU, se realizaron ajustes al estatuto de la organización, se presentó un informe del Estado de las Finanzas, asimismo se discutió sobre el cronograma de eventos internacionales de lo que resta del año y primer semestre del 2024.

Se hizo un análisis sobre los temas que serán abordados en las reuniones que anualmente se realizan en Naciones Unidas, New York, en los meses de julio y septiembre, que tienen como objetivo principal evaluar el avance de los ODS desde el ámbito local. Hay una apertura cada vez mayor de la ONU con la CGLU. De hecho, en la reunión del Buró participaron representantes de alto nivel de las Naciones Unidas.

En mi caso, me correspondió presentar a los miembros del Buró de la CGLU, el informe anual de actividades de la organización.

Durante las reuniones hubo espacio para que los alcaldes y autoridades políticas debatiéramos sobre el futuro de la organización, así como una reflexión sobre los problemas comunes de las ciudades del mundo y sus prioridades estratégicas. Entre las intervenciones, cabe destacar la de la Alcaldesa de París, Anne Hidalgo, quien hizo un análisis muy profundo y con importantes aportes sobre los retos futuros que enfrentamos los gobiernos locales y las ciudades.

También aprovechamos para presentar un informe de la Asamblea General de FLACMA que se celebró en San José los primeros días de junio.

En estos días, realizamos una reunión con la Secretaria General de la CGLU y su equipo para detallar aspectos y temas relacionados con lo que será la próxima reunión del Buró Ejecutivo de la organización mundial que se celebrará en San José, (CR) en abril del próximo año.

En la Cumbre Urbana de Bruselas, se llevaron a cabo diversos foros sobre temas como migración y diversidad, cultura sostenible, cambio climático, la lucha contra la desigualdad, entre otros.





Finalmente es importante informar, de varias reuniones que sostuvimos el Secretario General de FLACMA, Sergio Arredondo, y yo en mi condición de presidente de la organización latinoamericana de municipalidades con altos personeros de la Unión Europea para plantear la necesidad de contar con más apoyo financiero para proyectos con ciudades y gobiernos locales de América Latina.

La lista de funcionarios con los que sostuvimos diferentes reuniones es la siguiente:

- Camilo Villarino Marzo  
Jefe de Gabinete del Alto Comisionado de la UE y Vicepresidente del Parlamento Josep Borrell.
  - Embajador Pelayo Castro,  
Consejero principal de la oficina del Alto Comisionado Josep Borrell
  - Andrea Ferrari Bravo  
Titular del Sector para Autoridades locales Dirección General de Relaciones Internacionales (INTPA) de la CE
- I. Olga Baus, Jefa adjunta de la Dirección de Cooperación Internacional de la CE - México, Central América, Caribbean and Regional Operations.

De esta manera dejo presentado el informe de mi viaje a Bruselas.

